

Campeonas mundiales abrirán presencia cubana en Liga de Diamante



La Habana, 3 may (RHC) Las campeonas mundiales cubanas Yarisley Silva, de salto con pértiga, y Denia Caballero, en lanzamiento del disco, así como la subtitular panamericana Yaimé Pérez, iniciarán la participación cubana en la Liga de Diamante 2017.

Silva, plata en los Juegos Olímpicos de Londres 2012, se presentará en Doha, Qatar, el próximo viernes 5 de mayo. A esa cita también confirmaron la griega Ekaterini Estefanidi y la estadounidense Sandi Morris, campeona y subtitular en Río de Janeiro 2016, por ese orden, según reflejó la publicación deportiva Jit.

Estefanidi, que ganó la cita carioca con 4,85 metros, no tiene presentaciones oficiales este año, pero Morris recién llegó a 4,72 metros en Des Moines, según el sitio web de la federación internacional.

La pertiguista cubana enfrentó una campaña 2016 muy complicada a partir de problemas personales, y no consiguió desempeños a la altura de su rango, al punto de que apenas pasó sobre 4,60 metros y terminó séptima en los Juegos Olímpicos.

Entre sus rivales estarán además la británica Holly Breasdale y la suiza Nicole Büchler, quinta y sexta en la justa carioca, respectivamente.

Hace un año Morris dominó la reunión con 4,83 metros seguida de Büchler (4,78) y Stefanidi (4,73), a la postre ganadora del Diamante final con 62 unidades sumadas en siete eventos. Por su parte, las discóbolos Caballero y Pérez debutarán el 13 de mayo en la ciudad china de Shanghai, donde la croata Sandra Perkovic asistirá para defender su liderazgo.

En 2016 Denia Caballero quedó tercera con 66,14 metros y Yaimé Pérez fue quinta con 62,77 m.

La Liga del Diamante llega a su octava versión y volverá a tener 14 paradas, la mayoría en Europa. Después de Qatar el torneo tendrá acción en Shanghai, Eugene, Roma, Oslo, Estocolmo, París, Lausana, Londres, Rabat, Mónaco y Birmingham. Las finales se mantienen en Zúrich (24 agosto) y Bruselas (1 septiembre).

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/128842-campeonas-mundiales-abriran-presencia-cubana-en-liga-de-diamante>



Radio Habana Cuba